



## Advierten 'crisis profunda'

NADIA ROSALES

Tras el recorte de 17.5 por ciento al presupuesto del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) y 12.5 por ciento a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que avaló Morena en la Cámara de Diputados, el vicecoordinador del PRI, Erubiel Alonso, previó que inicie una crisis profunda que durará por lo menos una década.

Alonso denunció que incluso hay dependencias de procuración de justicia donde sólo brindan atención de 9:00 a 18:00 horas por falta de elementos básicos para ofrecer el servicio lo que deriva en el retraso, la desactualización y la desatención de las carpetas de investigación.